
輝け東蒲 
 

 

新旧役員会・第 6回実行委員会を合同で開催しました。 

委員会での活動内容、今後の予定についてお知らせいたします。 

そして今回は新旧役員会のため、今年度の振り返りと来年度へのご意見や要望も共有させていただきます。 

 

◆会長よりご挨拶◆ 

今年の役員の皆様はお疲れ様でした。来年の役員の皆様もよろしくお願いいたします。 

 

◆校長よりご挨拶◆ 

旧役員の皆様、一年間お世話になりました。新役員の皆様、よろしくお願いします。 

インフルエンザがまた増えてきましたが、学級閉鎖にならないよう気を付けてやっていきます。 

 

◆令和６年度スケジュールについて◆ 

4月  8日（月） 小学校入学式 （ターポリン幕設置・撤去するため PTA役員はお手伝いお願いします） 

   13日（土） 第 1回役員会          9：00～ 地域集会室 

   16日（火） 保護者会            詳細は学校からのお知らせをご覧ください。 

  20日（土） 全体委員会           9：30～ 体育館 

5月 11日（土）  第 2回役員会・第１回実行委員会 9：00～ 地域集会室（同時開催） 

         PTA定期総会（文書配布のみ） 

6月 1日（土）  運動会 

   8日（土）  学校公開日、体育・健康教育授業地区公開講座 

         第 3回役員会・第 2回実行委員会 9：00～ 地域集会室（同時開催） 

10月 19日（土） 学校公開日、引き渡し訓練、セーフティ教室 

         第 4回役員会・第 3回実行委員会 9：00～ 地域集会室（同時開催） 

2月 8日（土）  学校公開日、道徳授業地区公開講座 

         第 5回役員会・第 4回実行委員会 9：00～ 地域集会室（同時開催） 

3月 8日（土）   新旧役員会            9：00～ 地域集会室 

         PTA定期総会（文書配布のみ） 

 

土曜授業が大田区全体でなくなり、学校公開日のみとなります。 

その日につめて役員会、実行委員会を開催していく予定です。 

先生や PTAの負担を減らしてやっていきたいです。回数が少ないため、なるべくご参加ください。 

 

◆令和５年度 PTA事業について◆ 

PTA定期総会についてはまなびポケットで書面の配布をもって承認とさせていただきます。 

特にご質問や問い合わせ、ご意見などはありませんでした。 

事業報告に会長が出席した行事なども掲載しておりますのでご確認ください。 
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◆令和５年度会計報告◆ 

決算書の金額の訂正。差引残高 788,648円→760,072円へ修正。 

 

◆令和 6年度会計予算について◆ 

会費が 4,500円に戻ります。大切なお金なので大事に使っていきたいです。 

まなびポケットの活用により印刷代年間 150,000円を削減したい、製版機月額 10,000円のリース代削減も検

討していきたい。 

 

◆新 1年生委員決めについて（４月 16日）◆ 

PTA役員の中で新１年生の保護者の方々（菊池さん、関根さん、荻田さん）よろしくお願いいたします。 

 

◆各役職より◆ 

◎広報 

紙配布がまなびポケットになったため、もっとタイムリーに情報共有を進めていきたい。 

 

◎会計監査 

紙のベルマークをやめて WEBベルマークをやっています。まなびポケットにもっと掲載して発信したい。 

大田区小学校内ポイント数が 2位となっています。 

 

◎会長 

イベントがうまく出来るようになってきて、飲食等もコロナ前の時に戻してやっていきたいです。 

 

◎副会長（まとめ） 

もっとイベントをやっていきたい。ボランティア集めが課題。 

コロナが明けて今出来ること、必要な事を厳選してやってきた。今後も元に戻そうではなく、今何をできるか、

したいかを考え、皆さんがやりたくない嫌な PTAではなく、無理がなく楽しく出来る PTAをやっていきましょ

う。無理な事はどんどん変えていきましょう。 

 

◎その他の意見、要望など 

・紙の名簿作成を他の作成方法検討してほしい。→学校で検討する。 

・封筒回収作業で学校へ行く回数が多く手間が掛かるため、Googleフォームなど紙以外も検討。 

３役以外の方にも担当してもらうなど検討。 

 

◆副校長ご挨拶◆ 

旧役員の皆さん、ありがとうございました。来年度役員の皆さん、よろしくお願いします。 

今年は新しい事をやってくれて、毎年変わってよいと思います。変えれる事は皆さんのために変えましょう。 

学校も変わります。未来を拓く！ 覚えておいてください！ 

 

 

次回役員会・実行委員会 4月 13日（土） ９：００～ 地域集会室 


